

ALLEY THEATRE

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: 17 de septiembre, 2024

Contacto de Prensa:

Caroline Austin, Gerente de Relaciones Públicas y Comunicaciones, carolinea@alleytheatre.org,
713.315.3335

**Alley Theatre Anuncia el Reparto de la
Compañía de Actores Residentes para la Temporada 2024-25**
La temporada presenta obras clásicas, estrenos mundiales y muchas risas

HOUSTON, TX – Alley Theatre, ganador del premio Tony® y bajo la dirección del director artístico **Rob Melrose**, revela el reparto de la Compañía de Actores Residentes para la temporada 2024-25.

"Estoy extremadamente orgulloso de que Alley Theatre tenga la última Compañía de Actores Residentes del país que trabaja a tiempo completo, durante todo el año y con un salario fijo." comparte **Rob Melrose**, director artístico de Alley Theatre. "Cada gran periodo de la historia del teatro estuvo centrado en teatros con compañías de actuación: la compañía de Shakespeare en The Globe, la compañía de Molière en la Comédie-Française, y The Group Theatre aquí en los EE. UU. Cuando era joven, sentía mucho asombro por las compañías residentes del Guthrie Theatre y Trinity Rep. En un mundo donde las estrellas de cine tienden a interpretar el mismo papel una y otra vez, ir al teatro y ver a un miembro de la compañía transformarse en un personaje completamente diferente al que interpretó el mes anterior es realmente mágico y nos deja asombrados por el poder de la actuación. Además del talento innato de estos actores, tienen una amplia experiencia de la cual pueden sacar provecho, lo que los hace realmente, realmente buenos. Son expertos en su arte y siempre es divertido ver a expertos hacer lo que mejor saben hacer."

La Compañía de Actores Residentes de Alley Theatre es un pilar de la identidad artística del Alley. Compuesta por ocho actores, aporta un elemento único y vital a sus producciones. No son solo intérpretes; son el corazón y el alma del teatro. Las compañías residentes de actuación son extremadamente raras en el teatro moderno.

La Compañía de Actores Residentes 2024-25 incluye a **Elizabeth Bunch, Michelle Elaine, Dylan Godwin, Chris Hutchison, Melissa Molano, David Rainey, Christopher Salazar y Todd Waite.**

Temporada 2024-25

A Christmas Carol

De la novela de Charles Dickens

Adaptación y dirección originalmente por Rob Melrose

Nueva dirección por Amber D. Gray

15 de noviembre - 29 de diciembre de 2024

¡La Tradición Navideña de Houston!

Vuelve a descubrir el relato atemporal de la transformación de Ebenezer Scrooge's al encontrarse con los Espíritus de la Navidad Pasada, Presente y Futura. Déjate transportar a la Inglaterra victoriana con vestuarios deslumbrantes y escenarios asombrosos. Únete a nosotros en una celebración dickensiana de amor, redención y el verdadero espíritu navideño que te llevará a un viaje inolvidable.

ALLEY THEATRE

El elenco incluye a miembros de la Compañía de Actores Residentes **Elizabeth Bunch** como el Espíritu de la Navidad Pasada, **Michelle Elaine** como Sra. Fezziwig, **Dylan Godwin** como Bob Cratchit, **Chris Hutchison** como Marley, **Melissa Molano** como Belle, **David Rainey** como Ebenezer Scrooge, **Christopher Salazar** como Fred y **Todd Waite** como Sr. Fezziwig.

Seared

Por Theresa Rebeck

Dirección por Brandon Weinbrenner

7 de febrero - 2 de marzo de 2025

Sabores audaces, palabras mordaces

Disfruta de esta comedia picante llena de caos culinario y visión artística, que se enfrenta a las crudas realidades del negocio. Con la llegada de un experimentado consultor de restaurantes, se desata una batalla ardiente que te dejará con ansias de más. Estarás en el centro de la acción, ya que el Teatro Neuhaus se transforma en un acogedor y detallado entorno de cocina, llevándote al corazón de esta intensa experiencia gastronómica.

El elenco incluye a miembros de la Compañía de Actores Residentes **Elizabeth Bunch** como Emily, **Chris Hutchison** como Mike y **Christopher Salazar** como Harry.

The Glass Menagerie (El Zoológico de Cristal)

Por Tennessee Williams

Dirección por Rob Melrose

21 de febrero - 16 de marzo de 2025

Sueños frágiles, realidades desvanecidas

El clásico de Tennessee Williams nos lleva al corazón de una familia atrapada entre sueños y delirios. Amanda, una dama sureña cuyo esplendor ha quedado atrás, anhela una vida mejor para sus hijos. Su hija Laura, sin embargo, prefiere refugiarse en su colección de delicados animales de cristal, mientras su inquieto hermano Tom lucha por escapar de la monotonía de su existencia. Esta obra de recuerdos nos invita a explorar la fragilidad de las conexiones humanas y el impacto de las ilusiones sobre nuestra realidad.

El elenco incluye a **Dylan Godwin** como y **Melissa Molano** como Laura.

Por Ken Ludwig

Baskerville: A Sherlock Holmes Mystery

Dirección por Eleanor Holdridge

4 - 27 de abril de 2025

Un giro juguetón a un cuento clásico

Descubre una aventura emocionante con Sherlock Holmes y el Dr. Watson mientras desentrañan el misterio de los Baskerville con ingenio, encanto y un suspenso electrizante. El Sherlock de Todd Waite inyecta un toque de humor a este enigma clásico en una deslumbrante comedia de misterio. Únete a ellos en un viaje por los brumosos páramos de Devonshire, donde cada pista y giro te mantendrán al borde de tu asiento hasta el último acto.

El elenco incluye a **Elizabeth Bunch** como Actriz 1, **Dylan Godwin** como Actor 2, **Christopher Salazar** como Doctor Watson y **Todd Waite** como Sherlock Holmes.

ALLEY THEATRE

Primary Trust

Por Eboni Booth

Dirección por Niegel Smith

May 2 - May 25, 2025

Descubriendo la vida entre la imaginación y la realidad

Experimenta el emotivo viaje de los viejos amigos Kenneth y Bert mientras disfrutan de mai tais en el tiki bar del pueblo. Con el cierre de su trabajo de toda la vida, Kenneth se ve obligado a enfrentar sus límites y reconciliarse con su pasado. Sé testigo de momentos íntimos y profundos mientras descubres un mundo donde cada decisión cuenta y cada conexión tiene el poder de transformar vidas.

El elenco incluye a **Michelle Elaine** como Corrina/ Mesera de Wally's/ Clientes del Banco, **Chris Hutchison** como Clay/ Sam/ Cantinero de Le Pousselet y **David Rainey** como Bert.

Por Noël Coward

Private Lives

Dirección por KJ Sanchez

23 de mayo - 15 de junio de 2025

¡Explora un mundo turbulento donde el amor y la risa chocan de formas inesperadas! Cuando una pareja divorciada Elyot y Amanda se encuentran por accidente en sus lunas de miel en habitaciones contiguas con sus nuevos cónyuges, las chispas vuelan y los temperamentos estallan en un torbellino de pasión y humor. La directora KJ Sanchez ofrece una visión renovada de la comedia atemporal de Coward, trasladándote a Argentina de los años 30 a Uruguay. ¡No te pierdas esta ingeniosa y encantadora producción!

El elenco incluye a **Melissa Molano** como Amanda Prynne.

Los paquetes de temporada y boletos individuales están disponibles en alleytheatre.org.

REPARTO ADICIONAL: El resto del reparto se anunciará en una fecha próxima.

PATROCINADORES DE LA TEMPORADA: Alley Theatre cuenta con el generoso patrocinio los patrocinadores de la temporada 2024-25, United Airlines, la aerolínea oficial de Alley Theatre, y Hampton Inn and Homewood Suites Downtown Houston, los hoteles oficiales de Alley Theatre.

SOBRE ALLEY THEATRE:

Alley Theatre, uno de los principales teatros sin fines de lucro de Estados Unidos, es una compañía de artes escénicas reconocida a nivel nacional, dirigida por el director artístico Rob Melrose y el director general Dean R. Gladden. El Alley está comprometido con desarrollar y producir teatro que sea tan diverso como la comunidad de Houston. El Alley produce hasta 11 obras y casi 400 funciones cada temporada, que van desde las mejores obras actuales y obras clásicas hasta nuevas obras de escritores contemporáneos.

El Alley Theatre actúa en el Meredith J. Long Theatre Center, que cuenta con dos teatros de última generación: el Hubbard Theatre con 774 asientos y el Neuhaus Theatre con 296 asientos. El Alley llega a más de 200,000 personas cada año a través de sus programas de funciones, educación y participación comunitaria.

ALLEY THEATRE

###